

La biblioteca de Ermua informa de sus novedades por correo electrónico

La biblioteca municipal de Ermua informa a sus usuarios, a través de correo electrónico, de las últimas adquisiciones de libros y material audiovisual que ha incorporado a sus fondos en el mes de junio.

Se trata de un servicio que se puso en marcha en el mes de abril y se está consolidando como vehículo informativo.

El procedimiento consiste en enviar un correo electrónico con un documento en el que se especifican los títulos de las nuevas adquisiciones. Se dividen en novedades para adultos y para lectores juveniles. Se clasifican también en géneros de ficción y no ficción.

La información también incluye materiales audiovisuales como discos de vídeo digitales (deuvedé) y discos compactos (cedé).

Para recibir esta información no hay más que haber incluido la dirección de correo electrónico en la solicitud del carné de la biblioteca municipal. En ese caso, los responsables municipales preguntan si se desea recibir las notificaciones a través del correo habitual o del electrónico.

Pero si la persona receptora no desea recibir más este tipo de envío e información, puede comunicarlo a la biblioteca y darse de baja.

Entre las novedades adquiridas en las últimas semanas se incluyen títulos como ' Hoy Jupiter ' , ' Robo: una historia de amor ' , ' El cuento número trece ' , ' Ez dadila eguzkia sartu ' o ' La habitación de ambar ' , entre otros.